

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-01-02-52]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 22, 2002 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel
J. Drexler
R. Furgiuele
J.-C. Jaubert
C. Klein-Lataud
L. Lewin
I. Martin
K. McRoberts
G. Moyal
E. Roventa
C. Silva
S. Yemane

F. Boudreau
M. Feliciano
A. Hopkins (Chair)
M. Kant
M. Lavoie
M. Macaulay
D. Mazzeo
J. Michaud
D. Olin
E. Rump
D. Simeoni

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 22 mars 2002 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

E. Corcos
C. Fraser
M. Janta
S. Kirschbaum
M. Lesage
E. Mahant
A. McGaughey
F. Mougeon
M. Orsini
J. Savary
D. Spring

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:45 p.m.

The Chair noted the addition of one item to the agenda under "Reports from Standing Committees": Deletion of the Certificate in Intercultural Studies.

He also reminded members of their fundamental obligation to participate in Committee and Council. He encouraged them to volunteer or nominate their colleagues.

The Chair then presented the motion for the 2002-2003 Council meeting dates contained in document FC-01-02-44 and the following dates were approved.

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 45.

Le président indique l'ajout d'un point à l'ordre du jour, sous la rubrique « Rapports des comités permanents » : Élimination du programme d'Études interculturelles.

Il rappelle aussi aux membres leur obligation fondamentale de participer au travail des comités. Il les encourage à se porter candidat ou à proposer leurs collègues.

Le président présente la proposition pour les dates des réunions en 2002-2003, publiée dans le document FC-01-02-44. Les dates suivantes sont **approuvées**.

- September 27, 2002
- October 25, 2002
- November 22, 2002
- December 13, 2002
- January 31, 2003
- February 28, 2003
- March 28, 2003
- April 25, 2003

- 27 septembre 2002
- 25 octobre 2002
- 22 novembre 2002
- 13 décembre 2002
- 31 janvier 2003
- 28 février 2003
- 28 mars 2003
- 25 avril 2003

2. Minutes of the previous meeting

- February 22, 2002 – FC-01-02-45

The minutes were **approved**.
(Jaubert/Savary)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

- Principal's Remarks

The Principal reported the success of the March Break Open House activities which had a record number of participants, about 400.

The Principal announced the visit of the Canadian Ambassador to France, Mr. Raymond Chrétien to Glendon. He encouraged members to attend the conference hosted by the latter on Monday, April 8, 2002, from 12 noon to 3:00 p.m. He also reminded members of the "Journée internationale de la francophonie" on Saturday, March 23, 2002.

The Principal informed Council members of the appointment of Noel Chan as the Director of the Student Program Office.

2. Procès-verbal de la séance précédente

- 22 février 2002 – FC-01-02-45

Le procès-verbal est **approuvé**.
(Jaubert/Savary)

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

- Remarques du principal

Le principal souligne le succès des activités organisées lors des journées Portes ouvertes. Il indique qu'on a eu une participation record de 400 étudiants.

Le principal annonce la visite à Glendon de l'ambassadeur du Canada en France, Monsieur Raymond Chrétien. Il encourage les membres à assister à la conférence qui sera donnée par ce dernier le lundi 8 avril 2002, de midi à 15 h 00. Il rappelle aussi aux membres que la journée internationale de la francophonie se tiendra le samedi 23 mars 2002.

Le principal informe les membres du Conseil de l'engagement de Noël Chan au poste de directeur du bureau des programmes scolaires.

5. Reports from Standing Committees

(a) CASTL

- **Deletion of the Certificate in Intercultural Studies**

J.-C. Jaubert presented the proposal contained in document FC-01-02-51 and the proposal was **approved**.

- **Change to Degree Regulation – Computer Science**

J.-C. Jaubert presented the proposal contained in document FC-01-02-46.

Some minor editorial changes were made to the proposal, and J. Savary read them out the Council members.

Council agreed to the changes and the proposal was **approved**.

(b) Curriculum Committee

M. Macaulay of the Curriculum Committee presented the submissions. Those received from the following departments/programmes were **approved**.

- French Studies – [FC-01-02-47]
- Multidisciplinary Studies – [FC-01-02-48]
- International Studies – [FC-01-02-49]

5. Rapports des comités permanents

(a) CNAP

- **Élimination du programme d'Études interculturelles**

J.-C. Jaubert présente la proposition contenue dans le document FC-01-02-51. On passe au vote et la motion est **approuvée**.

- **Changement dans les règlements du programme – Informatique**

J.-C. Jaubert présente la proposition contenue dans le document FC-01-02-46.

Plusieurs changement mineurs sont apportés à la proposition, et J. Savary les communique aux membres du Conseil.

Le Conseil les approuve et la proposition est **approuvée**.

(b) Comité des programmes d'études

M. Macaulay, du Comité des programmes d'études, présente les soumissions. Les soumissions des départements et programmes suivants sont **approuvées**.

- Études françaises – [FC-01-02-47]
- Études pluridisciplinaires – [FC-01-02-48]
- Études internationales – [FC-01-02-49]

(c) Nominations Committee

The report contained in document FC-01-02-50 from the Nominations Committee was presented.

Several names were added to the list. For CASTL, in addition to R. Furgiuele and M. Kant, the following members agreed to be nominated: J. Drexler, M. Orsini and E. Roventa. For the T & P Committee, in addition to M. Kant and E. Mahant, the following member agreed to be nominated: C. Silva. I. Gentles was also nominated and will be contacted for his approval. The nominations were then closed. Ballots will be sent out for CASTL and the T&P Committee. The following were acclaimed:

Petitions Committee : Josée **Rivest** and Gerald **Young**

Research Grants Committee : Viviane **Monty**, Esther **Raventos-Pons**, and Eugène **Roventa**

Tenure and Promotion Committee:
Non-Tenured Faculty: Elisabeth **Abergel**

The Chair also observed that Senate had just approved a revised Tenure and Promotions Criteria and Procedures as recommended by the Senate Executive Committee. However, since the Call for Nominations for Glendon T&P Committee was sent out prior to the new regulations, the membership for Glendon T&P Committee will remain unchanged until further communication is received from the Senate Office.

Members were reminded that nominations for the Chair of Council for 2002-2003 were due by the next Council meeting on April 19, 2002.

(c) Comité de mises en candidature

Le rapport contenu dans le document FC-01-02-50 du comité des mises en candidature est présenté.

On ajoute plusieurs noms à la liste. Pour le CNAP, aux noms de R. Furgiuele et M. Kant, sont ajoutés ceux de J. Drexler, M. Orsini et E. Roventa. Pour le comité de promotion et permanence, aux noms de M. Kant et E. Mahant, est ajouté celui de C. Silva. On propose aussi I. Gentles qui sera contacté pour obtenir son accord. On déclare close la période de mise en candidature. Des élections auront lieu pour le CNAP et le comité de promotion et permanence. Les personnes suivantes sont élues :

Comité de pétitions : Josée **Rivest** et Gerald **Young**

Comité de subventions : Viviane **Monty**, Esther **Raventos-Pons**, et Eugène **Roventa**

Comité de promotion et permanence : professeur sans permanence : Elisabeth **Abergel**

Le président observe aussi que le Sénat vient tout juste d'approuver une version révisée des critères et procédures pour la promotion et permanence recommandée par le comité exécutif du sénat. Toutefois, étant donné que les demandes de mises en candidatures pour le comité de promotion et permanence ont été envoyées avant l'approbation des nouveaux règlements, la composition du comité restera inchangée en attendant que d'autres communications soient reçues du bureau du Sénat.

On rappelle aux membres que les mises en candidature pour la présidence du Conseil pour 2002-2003 doivent être soumises pour la séance du Conseil du 19 avril 2002.

(d) Policy and Planning Committee

On behalf of the Chair of PPC, D. Spring noted that the Committee was still working on the General Education Requirements, the Students' 1st year experience at Glendon as well as the students survey questionnaire.

6. New Business

There was none.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 2:55 p.m.

(d) Comité de direction et planification

Au nom de la présidente du comité du CDP, D. Spring indique que le comité travaille toujours sur les questions des exigences en éducation générale, de l'expérience des étudiants de Glendon en première année ainsi que sur le questionnaire pour l'enquête auprès des étudiants.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a pas.

7. Ajournement

La séance est levée à 14 h 55.